

CORTES GENERALES

DIARIO DE SESIONES DEL

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Año 1993

V Legislatura

Núm. 7

CONTROL PARLAMENTARIO RTVE

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles, 8 de septiembre de 1993

ORDEN DEL DIA:

— Sesión de constitución. (Número de expediente 41/000024.)

Se abre la sesión a las cinco y cuarenta minutos de la tarde.

El señor VICEPRESIDENTE SEGUNDO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS (Trillo-Figueroa Martínez-Conde): Señorías, abierta la sesión vamos a proceder a cumplimentar lo dispuesto en el artículo 40 del Reglamento de la Cámara y a constituir la Comisión de Control Parlamentario de Radiotelevisión Española, conforme a lo previsto, a su vez, en el artículo 46 del mismo cuerpo legal.

El señor Letrado va a proceder a la lectura de los miembros de la Comisión presentados por los distintos grupos parlamentarios, a efectos de comprobar el quórum, y procederemos luego a la constitución formal y a la elección de la mesa.

Por el señor Letrado de la Comisión se procede a dar lectura de la lista de los señores miembros de la Comisión presentes y sustituidos.

El señor VICEPRESIDENTE SEGUNDO (Trillo-Figueroa Martínez-Conde): Hallándose presentes todos los miembros de la Comisión, menos uno, se supera con creces el quórum legal para su constitución.

En consecuencia, se declara formalmente constituida la Comisión de Control Parlamentario de Radiotelevisión Española.

Como saben SS. SS., procede seguidamente elegir a los diferentes miembros de la Mesa de esta Comisión, para lo cual se sigue un sistema semejante al que se siguió para la elección de los miembros de la Mesa del Congreso de los Diputados, de forma que, en primer lugar, SS. SS., a

llamamiento del Letrado, depositarán un voto para la elección del Presidente. Proclamado que sea éste, se sucederá la de los dos Vicepresidentes, con un solo voto por cada uno de los señores Diputados presentes. Posteriormente, y en tercer lugar, la de los Secretarios. En consecuencia, procedemos a la elección del Presidente. Procédase por el señor Letrado a los llamamientos. (Pausa.)

Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo:

El señor VICEPRESIDENTE SEGUNDO (Trillo-Figueroa Martínez-Conde): El resultado de la votación, señorías, ha sido de 39 votos emitidos, de los cuales don Juan Carlos Guerra Zunzunegui ha obtenido 38, y ha habido una papeleta en blanco. En consecuencia, queda proclamado Presidente de la Comisión de Control Parlamentario de Radiotelevisión Española don Juan Carlos Guerra Zunzunegui.

Procede elegir, a continuación, los dos Vicepresidentes, para lo cual cada miembro de la Comisión, como ha quedado dicho, consignará un solo nombre en la papeleta de voto, resultando proclamados los dos Diputados que hayan obtenido mayor número de votos.

Por el señor Letrado se procederá, como anteriormente, a los llamamientos. (Pausa.)

Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo:

El señor VICEPRESIDENTE SEGUNDO (Trillo-Figueroa Martínez-Conde): Se han emitido 39 votos, y el resultado de la votación es el siguiente: La señora Balletbó Puig ha obtenido 24 votos y el señor López Garrido 15. No ha habido papeletas en blanco ni nulas. En consecuencia, quedan proclamados como Vicepresidenta primera de la Comisión de Control Parlamentario de Radiotelevisión Española la señora Balletbó Puig y como Vicepresidente segundo, don Diego López Garrido.

Procede elegir, por último, a los Diputados que han de ocupar los cargos de Secretarios de la Comisión, para lo cual procederemos de la misma forma en que lo hemos hecho para la elección de los Vicepresidentes, es decir, como saben ustedes, consignando un solo nombre en la papeleta de la votación.

Por el señor Letrado puede comenzarse la lectura de los nombres de los señores Diputados para que emitan su voto. (Pausa.)

Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo:

El señor VICEPRESIDENTE SEGUNDO (Trillo-Figueroa Martínez-Conde): El resultado de la votación ha sido de 39 votos emitidos, de los cuales el señor Fuentes Gallardo ha obtenido 24, la señora García-Alcañiz Calvo 14, y ha habido una papeleta en blanco.

En consecuencia, quedan proclamados Secretario Primero de la Comisión de Control el señor Fuentes Gallardo y Secretaria Segunda la señora García-Alcañiz Calvo.

Sin otros asuntos que competan a este Vicepresidente, invito a las señorías que han resultado elegidas que se sirvan ocupar sus asientos en esta Mesa en señal de posesión.

Muchas gracias. (Así se hace por los nuevos miembros de la Mesa.)

El señor PRESIDENTE (Guerra Zunzunegui): Señorías, muy brevemente para, en nombre de la Mesa y en el mío propio, agradecer a todas sus señorías la elección.

Quiero indicarles que la próxima semana se reunirá la Mesa y la Junta de Portavoces de esta Comisión.

Si bien esta Comisión no es legislativa, todos los miembros que formamos parte de ella entendemos lo importantes que son, en un sistema democrático, los medios públicos de difusión y, por tanto, la necesidad no sólo de esta Comisión, sino de que la misma funcione debidamente, de lo que estamos seguros los miembros de la Mesa.

Asimismo, también nos comprometemos, los miembros de la Mesa, a que cuando se reúna próximamente la Comisión funcionen los servicios de la Cámara, en el sentido de que haya aire acondicionado en debidas condiciones para que nuestro trabajo sea lo más eficaz posible.

Muchas gracias a todos.

Se levanta la sesión.

Eran las seis y quince minutos de la tarde.